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Einwohnerrat der Einwohnergemeinde Allschwil  

Siro Imber, Einwohnerrat FDP 

  

Interpellation:  Weniger Kosten dank Waldkindergarten?  

Der Waldkindergarten Spitzwald der Waldschule Basel hat Finanzierungsprobleme. 
Finanzierungsprobleme hat auch die Einwohnergemeinde Allschwil. Der Waldkindergarten hat eine sehr 
tiefe Kostenstruktur, da er praktisch keine Infrastruktur und Verwaltung benötigt und ehrenamtlich und 
effizient gearbeitet wird. Wegen dieser tiefen Kostenstruktur gäbe es vielleicht zwischen der Gemeinde 
Allschwil und dem Waldkindergarten eine win-win-win-Situation. Die Kinder könnten vom wunderbaren 
Waldkindergarten profitieren, Allschwil könnte dank weniger Kindergartenklassen Geld einsparen und die 
Waldschule Basel könnte den Waldkindergarten Spitzwald sicher weiterführen.   

Zwecks Verbesserung der Wahlfreiheit der Eltern und zwecks Senkung der Kosten der Gemeinde 
Allschwil bitte ich den Gemeinderat deshalb gerne um die schriftliche Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

1. Könnte sich der Gemeinderat eine effiziente Zusammenarbeit mit dem Waldkindergarten Spitzwald der 
Waldschule Basel vorstellen?  

2. Wie könnte diese Zusammenarbeit aussehen? 

3. Welche Normen müssten dann wie angepasst werden? 

4. Welche Einsparungen könnten so für die Gemeinde vorgenommen werden? 

  

Allschwil, den 20. Februar 2008  

  

  

Mehr Informationen:  

http://www.waldschulebasel.ch 

http://www.waldkindergarten.ch 
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